

# 第5回環境学習



三重大学の  
環境ISOキャラクター  
「まもる」

水環境について考え、できることからやってみよう  
～毛糸を使ったアクリルたわし作り～

私たち環境ISO学生委員会は3月7日(金)に、  
北立誠小学校の4年生と、**水環境**をテーマに  
環境学習を行いました。



はじめに、水環境の現状を、近隣の  
志登茂川や町屋海岸の水環境についても  
交えながら学習しました。

その後、「**水質汚染問題などを解決する  
ために私たちにできることはなんだろう？**」と  
いう学びの一環として、洗剤いらずで使える  
アクリルたわしを作りました。

アクリル毛糸という身近なものを用い、  
川・海へ少しでも洗剤等の環境負荷物質  
を流出させないということを学びました。  
環境問題に対する取り組みの、一つの  
ステップになったのではないかと考えて  
おります。



環境ISO学生委員会

環境ISO学生委員会に対するご意見などはこちら  
[query@gecer.mie-u.ac.jp](mailto:query@gecer.mie-u.ac.jp) (右のQRコードです)  
<http://www.gecer.mie-u.ac.jp/student/>

